

ISMAEL, LUCIANO, DIEGUITO, LOS 194 PIBES DE CROMAÑON...

CON LOS POLÍTICOS Y JUECES DE ESTA DEMOCRACIA PARA RICOS, LOS ASESINOS DEL PUEBLO ESTÁN LIBRES... PARA LOS TRABAJADORES Y LA JUVENTUD, HAY REPRESIÓN, CÁRCEL Y MUERTE.

¡ESTADO ASESINO!

Este 24 de enero se cumple un año del asesinato de Ismael Sosa, joven asesinado por la policía en el recital de la banda de rock La Renga, en Córdoba. Ismael fue sacado de la fila de ingreso al recital por la policía y fue golpeado por la misma hasta matarlo. Días después fue encontrado en el embalse de Río Tercero. Hoy la justicia cerró la causa diciendo que Ismael estaba borracho y murió por "causas naturales". ¡Mentira! Ismael no se encontraba borracho y lo demuestra el resultado

toxicológico recibido por la familia. A Ismael lo mató la policía. Los jueces quieren proteger a la yuta asesina y a los políticos patronales responsables. Ellos sirven y son cómplices de los asesinos. El asesinato de Ismael no es un caso aislado. Se suma al asesinato de Luciano Arruga, Dieguito Aljanati, Walter Bulacio, Rubén Carballo, Daniel Solano. Se suma a los 194 pibes masacrados en Cromañon por la corrupción de los políticos patronales, los jueces y la policía. ¿Que nos vienen a hablar de democracia si militarizan nuestros barrios y nos asesinan un pibe cada 28 horas? Desde el año 83' hasta hoy la policía de la "democracia" nos asesinó a más de 4600 jóvenes. Queda claro que más allá de los

partidos políticos que pasaron durante estos años, es una política de Estado contra la juventud trabajadora, para que no se rebele frente al hambre, la miseria y la desocupación que sufrimos día a día.

Es la juventud trabajadora la que sufre las peores condiciones bajo este sistema de la Argentina maquila. Es la primera en engrosar las filas de los desocupados después de haber sido superexplotada en las fábricas, la que sufre la tercerización y precarización laboral, la que es olvidada por la burocracia sindical -la cual es cómplice de garantizar la superexplotación y el ataque a la juventud trabajadora-, somos los jóvenes los que estudiamos en escuelas que se caen a pedazos, los que nos atendemos en hospitales sin insumos y que ni siquiera podemos salir a divertirnos, los que sufrimos que la policía asesina y los punteros

¡IMPERIALISMO FACISTA VOS SOS EL TERRORISTA!

VIVA LA REVOLUCIÓN SIRIA Y DE TODO EL MAGREB Y MEDIO ORIENTE



ENERO 2016 TÚNEZ: LA INSURRECCIÓN DE LOS EXPLOTADOS VUELVE POR LO QUE LES ROBARON...



Unámonos en una Mesa Coordinadora Nacional por la libertad de todos los presos políticos, el desprocesamiento de todos los luchadores y justicia por los jóvenes asesinados por la maldita policía.

¡Disolución inmediata de la policía y todo el aparato represivo del Estado!

¡Por comités de vigilancia obreros y populares en los barrios para garantizar la seguridad de nuestras familias!

¡Abajo la casta de jueces que deja libre a los asesinos de la juventud trabajadora!

¡Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a todos los asesinos y represores de la clase obrera y la juventud!

¡La juventud tiene derecho a estudiar, trabajar y a divertirse! ¡Basta de precarización laboral y desocupación!

¡Trabajo digno para todos! ¡Por cuatro horas de trabajo y cuatro horas de estudio pagadas por la patronal y el estado!



Nikos Romanos

¡Desde las cárceles griegas y la Intifada Palestina, junto a los petroleros de Las Heras de Argentina avanza la lucha por poner en pie la Red Internacional por la libertad de los presos políticos del mundo!



metan el paco en los barrios para descomponernos y matarnos de a poco. Queda claro que en los barrios ricos no ataca el “gatillo fácil”, en los trenes no mueren los hijos de Cirigliano y en Cromañón no murieron los hijos de Ibarra.

No será esta justicia de los patrones, empresarios y su casta de jueces videlista la que garanticen la justicia ante el asesinato de los pibes. Esta justicia es la que condenó a cadena perpetua a los trabajadores de Las Heras, que absolvió a De la Rúa quien asesinó a los mártires del 20 de Diciembre; la que dejó en libertad a Menem, asesino de los trabajadores del movimiento piquetero; la que condenó a un par de años al burócrata Pedraza por el asesinato de Mariano Ferreyra para salvar al asesino Tomada y a Cristina Kirchner; la que dejó en libertad a los asesinos de Reynaldo Vargas, un joven obrero boliviano asesinado por la burocracia petrolera; la que tiene en “cárceles VIP” a un puñado de milicos moribundos



Huelga General en Grecia contra el gobierno de Syriza

para salvaguardar al conjunto de la casta genocida de las FF.AA. y a las fuerzas represivas del Estado. Es esta justicia la que garantiza la libertad de los asesinos de los trabajadores y la juventud.

Ayer era la justicia y la policía de Cristina la que nos encarcelaba y nos mataba. Hoy es la misma justicia y policía que no cambiará su carácter reaccionario con Macri, quien en menos de tres meses de mandato reprimió a los trabajadores de Cresta Roja, reprimió a los estatales de La Plata y ya cuenta con miles de despidos. Por más que recambien de partidos patronales, la Argentina tiene el mismo dueño: las transnacionales y el imperialismo. Y éste lo único que tiene para ofrecer en el mundo entero es miseria, hambre,

represión, cárcel y masacre para los trabajadores y la juventud. Así lo

vemos en México con la desaparición de los 43 estudiantes normalistas, la juventud rebelde griega presa en las cárceles del gobierno de “izquierda” de Syriza, miles de jóvenes desocupados en Europa, los jóvenes afroamericanos asesinados por la policía fascista de Obama, los niños y jóvenes palestinos masacrados y encarcelados por el Estado sionista fascista de Israel, los miles de asesinados por Al Assad, Putin y la OTAN comandados por Obama en Siria.

¡UN SISTEMA QUE ENCARCELA Y MASACRA A SU JUVENTUD MERECE MORIR!

Lamentablemente las corrientes que integran el FIT continúan pidiéndole al gobierno que abra el parlamento de los enemigos del pueblo, como si ahí se pudiera conseguir justicia o alguna demanda de la juventud trabajadora. Toda confianza que



Ismael Sosa

depositemos en esta justicia patronal nos alejará de la verdadera justicia. La juventud debe ponerse de pie, salir a la calle a reclamar lo que nos fue arrebatado: ¡nuestro futuro! Que se vuelva a escuchar el grito de guerra del 2001, que retomamos en el 2005 pidiendo justicia por los pibes de Cromañón ¡que se vayan todos que no quede ni uno solo! Debemos confiar en nuestras propias fuerzas, que nuestro futuro no dependa de ellos. Debemos organizarnos para que no haya más pibes muertos por la policía asesina. Debemos poner en pie comités contra el gatillo fácil por barrios y establecimientos para que nunca más depositemos



Masacre de Cromañón

nuestro futuro en las instituciones de dominio del estado asesino.

Las organizaciones obreras deben tomar en sus manos la defensa de la juventud trabajadora, uno de los sectores más explotados de la clase obrera. Sólo con la lucha en las calles y con los métodos de la clase obrera podremos terminar con los padecimientos que sufre la juventud en manos de este sistema asesino que lo único que tiene para darnos es cárcel, miseria y muerte. Sólo de esta manera podremos conquistar juicio y castigo a los verdaderos culpables.

**¡Basta de asesinar a los jóvenes trabajadores!
¡Juicio y castigo a los asesinos de Ismael, Luciano Arruga, Diego Aljanati y todos los pibes asesinados por el “gatillo fácil”!
¡Juicio y castigo a los asesinos de Mariano Ferreira y Reynaldo Vargas, asesinados por la**



Dieguito Aljanati

**burocracia sindical!
¡Juicio y castigo a los asesinos de los pibes de Cromañón! La música no mata, ¡Libertad a Callejeros!**

¡Pongamos en pie comités contra el “gatillo fácil” por barrio y establecimiento!

**¡Absolución de los trabajadores de Las Heras y Tierra del Fuego!
¡Desprocesamiento de los 7000 luchadores obreros y populares!
¡Libertad a todos los presos políticos!**

Ayotzinapa, México



¡YANKEES GO HOME!

